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会 長 告 知 

☆ 司会進行  SAA –細川幸三 君 

〈 ゲスト 〉 
  米山奨学生 

   呉 亜萍 様 
  有田 2000RC 
    中野恵子 様 

 
 
 
 

 
 

会長 龍田安廣 君 

 

皆さんこんばんは。本日はゲストとして、米山奨学生 呉 

亜萍様遂行人、有田２０００ロータリークラブ中野恵子様ようこ

そお出で頂きました。ありがとうございます。 

後程、呉 亜萍様より卓話をして頂く事になっておりますの

で、楽しみにしております。 

さて、当クラブの小林君

が去年の和歌山県知 

事表彰に続きまして、 

今回平成２４年度社会

福祉功労者厚生労働大 

臣表彰を授与されるという事

で、誠におめでとうございます。今後のますますのご活躍に期

待したいと思っている昨今であります。 

本日の夕方衆議院解散がこの１６日にされるというニュース

が入ってきました。天下の宝刀である内閣総理大臣に与えら

れた国会解散であります。年末を迎え選挙という事で大変慌

ただしくなってきます。 

話は変わりますが、日高川では落ち鮎漁を行っていますが、

呉さんの出身である中国では三国志時代に、大きな舟を浮か

べ、かの有名な赤壁の戦いがあった揚子河という大河があり

ますが、日本の河とは比べ物になりません。さてどんな魚が居

るのでしょうか？中国へ私も一度は行ってみたいと思っている

昨今であります。以上で告知と挨拶と致します。 

 

 

   幹事 小池佳史 君 

○例会変更 

*有田南 RC  11 月 23 日 

*海南西 RC  12 月 27 日 

*海南東 RC  12 月 3 日、12 月 31 日、1 月 7 日 

○森山良子コンサート   

  2/21 事務局にチケットがあります。※有料です。 

 

 

 ｢今、日本人の知らない中国｣ 

米山奨学生 呉 亜萍 様 

こんにちは。和歌山中クラブの呉です。卓話を誘っていた

だいて本当にありがとうございました。 

 ほかのクラブで卓話をしたことがありますがやはりこのクラブ

の会場の雰囲気が大好きですね。 

もし先生たちの寄付がないと多分私は卒業して中国に戻っ

たら記憶の中に、日本についての思い出しはアルバイトと勉

強しかないです。 

 でも、ロータリーの先生たちのおかげで私はいろんな事を経

験しました。本当にありがとうございました。もし日中両国の平

和を守るもの高層ビルを建てると例えば、私たちは多分ただ

高層ビルの中の一つ螺子しかないですが、力が小さくても欠

かせないものです。 

 

私の出身地は 

：中国江蘇省蘇州です。 

 

   蘇州庭園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

南               北 

・優しい           ・豪快 

・経済と文化の中心地  ・政治と軍事の中心地方言が難しい     

・代表：上海        ・体格がよい 

・東京ぽっい        ・代表：北京 

                ・大阪ぽっい 

今、中国の若者の中で流行っていること 

Twitter  ⇒ 微博(うぇぼー) 

Facebook  ⇒ 开心网，人人网、 

YouTube  ⇒ 土豆网、忧酷网 

 

2011 年に微博で最もシェアされた記事トップ５ 

1 位 中国高速鉄道事故 

2 位 東日本大震災 

3 位 中国の社会問題 

4 位 仏像画像をシェアして幸せになろう 

5 位 スティーブ・ジョブス死去 

本日のプログラム 

幹 事 報 告 



 

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし10月31日 の修正出席率

14名 3名 0 78.6%11名

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

微博 

人と人の交流 

会社の宣伝（中国に進出した日本企業もすでに 200 社以上が

アカウントを持ち、ツイートを始めています。 ） 

政府官僚に対する監督 

社会の暗い面を暴きだす 

中国の若者の動向がリアルタイムで分かるようになる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この写真を見てあなたは何を感じますか？ 

 見る角度によっては優しさと、残忍さ、同じ写真から見ること

ができます。 

*━━━━━━━━━━━━* 

有田２０００ 中野 恵子 

本日は、米山記念奨学生に卓話の機会を与えていただき 

ありがとうございます。 

米山奨学生の状況も厳しいものがありまして、次年度は、全

国の奨学生の受け入れ総数は約７００名となり本年度より１００

名減となります。 

地区の方では次年度は和歌山在住の奨学生のサポートクラ

ブ制度を立ち上げます。紀南地区のクラブのほうにも奨学生と

の関わりをお願いしたいと考えていますのでよろしくご協力戴

きますようにお願い申し上げます。 

彼女は、和歌山中ＲＣに所属され、本年度の地区の行事に

も積極的に参加していただき、９月の紀南地方の熊野参詣道

の散歩道修復ボランティアにも活躍して頂きました。 

また何かと話題の中国の出身ということで、本日は大変緊張

しております。 

皆様にはどうぞ寛容の精神と暖かいご指導並びにご支援をお

願い申し上げます。 

 

 

 
【クラブ運営管理委員会】 委員長 白井 勇 君 

○龍田会長のご子息がご結婚されました。 

○12/5 忘年例会 場所：中津荘 会費：3000 円 18 時 30 分 

  ※17 時 40 分 市役所前に中津荘の送迎バスがきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  SAA  細川幸三 君 

◇中野恵子 さん（有田 2000RC）（過分に） 本日は、米山奨 

学生お世話になります。 

◇龍田安廣 君 有田 2000RC 中野恵子様、米山奨学生 呉 

亜萍様ようこそお出でくださいました。 

◇小林隆弘 君 （過分に）平成 24 年度 社会福祉功労により 

厚生大臣表彰をいただきました。皆様のおかげと、 

感謝しています。 

◇小池佳史 君 有田 2000RC の中野さん、本日はありがとう 

ございます。 

◇栗林久一 君 本日は、中野様ご苦労様です。呉様よろしく 

お願い致します。 

◇白井 勇 君 中野様、本日ご苦労様です。呉様、本日よろ 

しくお願いします。小林さん、新聞で知りました。誠に 

おめでとうございます。 

◇玉置幸史 君 米山奨学生 呉様、中野様、本日よろしくお 

ねがいします。 

◇村上宗隆 君 有田 2000RC 中野様、本日はご苦労様です 

奨学生の呉様ようこそ。後ほど卓話をよろしく！！ 

◇細川幸三 君 中野様、先日の合同例会ではお世話になり 

ありがとうございました。呉様、本日はようこそお出で 

下さいました。 

 

  出席委員会 栗林久一 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
★11/28 例会は  

家庭集会発表 

   担当；会員組織委員会 

出 席 報 告

委員会報告 
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